



Nächstes Spiel gegen den TSV Rot

Das nächste wegweisende Spiel bestreitet unsere Truppe am kommenden Sonntag, den 13.12.2015 in der Sporthalle Blankenloch, wenn um 17.30 h der TSV Rot seine Visitenkarte abgibt.

Die Heidelberger Vorstädter kommen mit der Empfehlung eines Auswärtssieges in Friedrichsfeld und werden sicherlich gewillt sein, diesen Erfolg auch gegen unsere Sieben zu wiederholen.

Allerdings dürfte der Sieg gegen Neuenbürg den Gastgebern so viel Auftrieb geben, dass sie die dringend notwendigen 2 Punkte in der Hardt behalten. Mit derselben kämpferischen Leistung sollte dies auch möglich sein.

Deshalb liebe SG Fans , werden sie Zeuge dieses Heimspieles, unterstützen sie unsere Jungs auf dem Weg zum Klassenerhalt recht zahlreich.